
Se llevó a cabo la Asamblea General 2018 

 

 El pasado 29 de agosto, se llevó a cabo la Asamblea General del año fiscal 2018 en el hotel ANA 

CROWNE PLAZA de Hiroshima con la participación de aproximadamente 100 miembros y personas 

relacionadas. 

 Esta Asamblea se programó en un principio para el día 9 de julio. Sin embargo, la fecha se pospuso 

debido a los desastres naturales que ocasionaron las lluvias torrenciales ocurridas en el oeste de Japón 

el día 6 de julio. 

 Al comenzar la Asamblea General, expresamos nuestro más sentido pésame y nuestras condolencias a 

todas las víctimas de las lluvias torrenciales. También dedicamos una oración de silencio en homenaje de  

las víctimas fallecidas 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

En esta Asamblea General se deliberó sobre las actividades y balance de ingresos y gastos del año 

fiscal 2017, más el proyecto de actividades y presupuesto para el presente año 2018. Luego, estas fueron 

aprobadas. 

 De la misma manera, los presidentes de Educación, Cultura-Arte y Deporte de esta Asociación 

presentaron el proyecto de actividades del presente año fiscal 2018 comenzando con los siguientes 3 

puntos: “La Asociación Amistosa entre la Prefectura de Hiroshima y el Estado de Guanajuato, México”, 

“Complacer a los ciudadanos del Estado de Guanajuato” y “La posibilidad de continuación de medio a 

El estado de la Asamblea General 



largo plazo”, los cuales estan basados en el vínculo con la Prefectura de Hiroshima. También hablaron 

sobre la planificación de programas para promover el pre-campamento para la delegación mexicana 

durante los próximos 3 años rumbo a los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio. 

Luego de las presentaciones de proyectos, el Sr. Mizutani, Presidente de la Asociación de Amigo 

Guanajuato-Hiroshima y Presidente de la Planta de Mazda en México, quien vino desde Guanajuato, nos 

explicó sobre el tema de “Anuncio de Guanajuato – Solicitud de donación a la escuela japonesa en 

Guanajuato”, y los participantes escucharon con atención la situación actual del Estado de Guanajuato y 

la razón que condujo al establecimiento de la escuela japonesa y otros temas más. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Por último, el Sr. Aarón Vera, Consejero Comercial de la Embajada de México en Japón, dio una 

conferencia titulada “¿Porqué México? Últimas informaciones sobre las oportunidades de negocios en 

México”. Fue una conferencia muy interesante, ya que la información que ofreció basada en variedad de  

datos y análisis, no fue solo sobre las empresas que ingresaron a México.  

 

 Estamos ya en la segunda parte de este año fiscal. El próximo año, nos prepararemos para promover 

más la llegada de la delegación de atletas mexicanos para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio. 

Les pedimos a todos de la manera más atenta su apoyo y cooperación. 

Sr. Mizutani, Presidente de la Planta de Mazda México, explicando sobre la 

 Escuela Japonesa de Guanajuato 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sr. Aarón Vera, Consejero Comercial de la Embajada de México en Japón, 

en la conferencia 

Presidente Kanai dando unas palabras en la Reunion de Convivencia 

después de la Asamblea General 


